

山館苑 だより



山館苑の応援団長
【やまちゃん】

今年の冬は、例年にない大雪や急激な冷え込みにより、雪かきや凍結等で大変難儀した年となりました。それも3月に入りますと、少しずつ日中の気温も上がり、すっかり道路の雪も融けて、ようやく春らしくなってきました。入居者の皆さまも、窓から外を眺めて雪融けを喜ばれたり、今から苑庭の桜の開花を待ち侘びる会話が聞かれております。苑庭の桜が開花したら、皆さんと桜の花の下を散歩する事を楽しみにしていますので、今年は少しでも早く、そして長く咲き続けて欲しいものです。



【ひな祭りカフェ】

山館苑では毎年、地域交流スペースにお雛様の飾りつけを行っております。可愛い雛人形は、見ているだけで幸せな気持ちになりますよね。ひな祭りは、子供の行事というイメージが強いですが、古くは「女性の幸せを願う日」だったそうです。山館苑では、ひな祭りに因み、「ひな祭りカフェ」を開催して、男女問わずみんなで美味しいコーヒーやドーナツを食べながら賑やかにお祝いしました。



【消防・避難訓練】

3月24日に「消防・避難訓練」を行いました。今回の訓練は、日中の火災を想定し、出火場所の確認・消防署への通報・初期消火・火事ぶれのながれ・避難誘導・避難完了の報告等について行いました。これまで繰り返し訓練は行っておりますが、いざ非常ベルが館内に鳴り響くと「訓練」と分かっているにもかかわらず緊張してしまいます。それでも、冷静に一つひとつの動作を確認したり、大きな声を出しながら迅速に行動しました。

山館苑では、万が一、火災が発生した場合は、天井に設置されている煙感知器の感知により「火災警報装置が作動すると同時に、消防署に自動通報される仕組み」となっております。また、「消火器」や「消防用散水栓」等の消防設備に加え、火災が発生した場合は「スプリンクラー」も自動的に作動しますが、それらの設備を使用したり判断して行動するのは、私たち人（職員）です。近年、規模の大きな台風や地震など発生頻度が高まってきております。また、それに伴う停電も突然に起りますので、日頃からの災害への備えや、「繰り返し、繰り返し」の訓練が重要であると改めて実感致しました。



【オンライン面会】

山館苑では、コロナウイルス感染防止のため、面会制限を継続させていただいておりますが、少しでも入居者様・ご家族様、ご親族様に安心していただきたく、オンライン面会を行っています。ご利用された入居者様は、ご家族様方との面会を大変喜ばれております。右記のQRコードを読み込んでいただきますと、数秒でご登録いただけますので、是非ご利用下さい。



山館苑 LINE ID : tokuyouyamadateen01